
 

 

 

 

 

An die Schriftführerin des 
Ausschusses für Stadt-
entwicklung und Verkehr  

Frau Wischmann 
 
 
 

 
Anfrage: Übersicht von Dienstparkplätzen 
 

An vielen Stellen im Stadtgebiet herrscht für Anwohner, aber auch für Besucher, insbesondere in der 
Innenstadt ein hoher Parkdruck. Die Stadt Duisburg verfügt über eine Vielzahl von eigenen Parkflächen, 
die in den Abendstunden und am Wochenende nicht gebraucht werden. Die Öffnung dieser Parkplätze 
würde den Parkdruck in Wohngebieten und in der Innenstadt deutlich reduzieren.  

In diesem Zusammenhang bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung der folgenden 
Fragen: 

1. Wie viele Parkplätze sind im Eigentum der Stadt Duisburg bzw. ihrer Eigenbetriebe? 
2. An welchen Orten befinden sich diese Parkplätze?  
3. Gedenkt die Verwaltung geeignete Parkplätze in den Abendstunden und oder am Wochenende 

für die Öffentlichkeit zugänglich zu machen?  

 
gez. Oliver Beltermann 
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion 
im Rat der Stadt Duisburg 


